

# RCEME GEMRC

## Adj René Gosselin, CD

Après plus de 26 années de bons et loyaux services au sein des forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adj René Gosselin prendra sa retraite en date du 9 février 2023.

Le 7 mars 1996, l'adj Gosselin s'est enrôlé dans les FAC dans la région de Trois-Rivières au sein de la réserve avec le 62<sup>ème</sup> RAC de Shawinigan. Il a effectué plusieurs cours de métiers et diverses tâches durant son parcours dans la réserve. Il a participé à OP RÉCUPÉRATION (VERGLAS) en janvier 1998 dans la région de Farnham durant un mois.

Il a été déployé une 1<sup>ère</sup> fois comme artilleur en Bosnie-Herzégovine sur la ROTO X avec la batterie Q du 5RALC de mars à novembre 2002.

Le 14 février 2003, il a accepté son transfert dans la force régulière comme technicien électronique et optronique (tec elec opto). Sa formation de base étant déjà complétée, il est redirigé vers Kingston à l'école d'électronique et de communications des FC (EECFC) pour compléter le cours d'électronique orienté vers la performance (POET).

Suivant son retour à Borden en janvier 2004 pour son cours de métier (QL3), il est muté à Valcartier le 25 novembre 2004 avec le 5 Bon Svc afin de parfaire ses connaissances d'apprenti technicien et il est promu cpl en mars 2005.

Du 21 août 2007 au 7 mars 2008, il est déployé sur Op ATHENA à Kandahar en Afghanistan. Il a passé près de 6 mois avec le 12RBC sur la FOB avancée de SPIN BOLDAK à la frontière du Pakistan et le bord du désert. Suite à son retour de mission, il est muté au 12e RBC le 02 mai 2008.

Adj Gosselin a reçu la décoration des FAC en juin 2008 pour 12 ans de bons et loyaux services.

Promu au rang de cplc le 22 juin 2009, il est muté au sein du 3R22R dans la position de Cmdt de son TEOT. Il remplira également le rôle de Cmdt Son Aux à plusieurs reprises durant ses 4 ans passée au bataillon.



## WO René Gosselin, CD

After more than 26 years of good and loyal service within the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), WO René Gosselin will retire on 9 February, 2023.

On 7 March, 1996, WO Gosselin enlisted in the CAF in the Trois-Rivières region as part of the militia with the 62<sup>nd</sup> FAR (62<sup>e</sup> RAC) of Shawinigan. He completed several trade courses and various tasks during his career in the reserves, such as his participation in OP RÉCUPÉRATION (VERGLAS) in January 1998 in the Farnham area for a month.

He was deployed for the first time as an artilleryman in Bosnia-Herzegovina on ROTO X with the Q battery of 5RALC from March to November 2002.

On 14 February, 2003, he accepted his transfer to the regular force as an Electronics and Optronics Technician (EO Tech). His basic training having already been completed, he was posted to Kingston at the CF School of Electronics and Communications (EECFC) to complete the Performance-Oriented Electronics Course (POET).

Following a posting to CFB Borden in January 2004 for his trade course (QL3), he was posted to 5 Svc Bn at CFB Valcartier on 25 November, 2004 to perfect his knowledge as an apprentice technician. He was then promoted to Cpl in March 2005.

From 21 August, 2007 to 7 March, 2008, he was deployed on OP ATHENA in Kandahar, Afghanistan. He spent almost 6 months with 12RBC at the advanced FOB of SPIN BOLDAK which was at the Pakistan border on the edge of the desert. Following his return from the mission, he was transferred to



## Arte et Marte

# RCEME GEMIRC

Suite au tremblement de terre à Haïti en janvier 2010, il a été déployé au port de BARAHONA en République Dominicaine, d'où il partira en convoi le 02 février vers Haïti. Du 02 février au 20 mars 2010, il a été déployé dans la région de Léogane, région plus lourdement touchée par le séisme.

Adj Gosselin a été V-P du mess des cplc de novembre 2010 à novembre 2011 et ensuite président jusqu'en novembre 2013. Il a notamment fait reconnaître la constitution de façon officielle à Ottawa, ce qui a permis la sauvegarde du mess.

De retour au 5 Bon Svc en juillet 2013 dans la position de Cmdt du Dét Élec, il a eu la chance de participer à l'Exercice international TRIDENT JUNCTURE 2015 au Portugal durant près de 2 mois.

Promu au grade de sgt le 29 juin 2016, il est de retour au 12 RBC dans la position de Cmdt/A son CS et par la suite employé au poste d'adj Ops CS, position normalement occupé par du personnel blindé.

Il a reçu la décoration des FAC en juin 2018 pour 22 ans de bons et loyaux services.

Du 03 janvier 2019 au 16 juillet 2019, il est déployé sur OP REASSURANCE sur le Camp ADAZI en LETTONIE en tant que responsable de gestion SIGRD (planeur), liaison maintenance et moniteur de production.

Promu à son rang actuel le 29 juin 2020, il effectue un retour au 5 Bon Svc. Il est employé dans la position de Cmdt son elec opto jusqu'en sept 2021. Durant la dernière année, il fut également employé comme Cmdt(i), Cmdt/A du pon VEH du mois d'octobre 2021 jusqu'à la fin avril 2022. Il est maintenant de retour dans sa position initiale en attendant sa demande de libération.

René tient à remercier sa conjointe Marie-Hélène et ses enfants Alex et Maxim de l'avoir supporté tout au long de sa carrière. Ils demeureront dans la région de Québec.

René tenait également à remercier tous ses confrères de travail avec qui il a eu la chance de travailler, en

12RBC on 2 May, 2008.

WO Gosselin received the CAF Decoration in June 2008 for 12 years of loyal service.

He was promoted to the rank of MCpl on 22 June, 2009, after which point he was transferred to 3R22R in the position of EO Pl Cmdr. He also filled the role of Ancil Pl Cmdr on several occasions during his 4 years spent in the battalion.

Following the earthquake in Haiti in January 2010, he was deployed to the port of BARAHONA in the Dominican Republic and travelled to Haiti as part of a convoy on 2 February, 2010. He was deployed in the Léogane region from 2 February to 20 March, 2010, which was the hardest hit by the earthquake.

WO Gosselin was Vice-President of the MCpl Mess from November 2010 to November 2011 and then President until November 2013. In this role, he had the constitution officially recognized in Ottawa, which allowed the preservation of the Mess.

Returning to 5 Svc Bn in July 2013 in the position of Elec Det Cmdr, he had the chance to participate in the international exercise EX TRIDENT JUNCTURE 2015 in Portugal for nearly 2 months.

He was promoted to the rank of Sgt on 29 June, 2016. He then returned to 12 RBC as Ancil Sect Cmdr. He subsequently filled the role of Ops WO CS, a position normally occupied by armored personnel.

WO Gosselin received the CAF Decoration Clasp in June 2018 for 22 years of loyal service.

From January 3, 2019 to July 16, 2019, he was deployed on OP REASSURANCE to CAMP ADAZI in LATVIA as the DRMIS manager (planner), maintenance liaison and production monitor.

Promoted to his current rank on 29



## Arte et Marte

# RCEME GEMIRC

particulier les personnes qui ont eu une influence positive dans sa carrière. Il n'oubliera jamais les excellents souvenirs en garnisons, plus particulièrement ceux en exercices et missions ainsi que des amitiés acquises au cours de sa carrière. Les amitiés créées ont une valeur inestimable et il mentionne que sa porte sera toujours ouverte pour ses frères d'armes.

René désire un souper de départ dans la dignité, le lieu et les invitations restent à déterminer. Si vous avez des remerciements et anecdotes à me faire parvenir, vous pouvez communiquer avec moi, Sgt Lemoyne à [Yanick.Lemoyne@forces.gc.ca](mailto:Yanick.Lemoyne@forces.gc.ca).

June, 2020, he returned to 5 Svc Bn. He was employed in the position of EO Sect Cmdr until September 2021. From October 2021 to April 2022, he was also employed as Acting Veh Pl Cmdr and Veh Pl 2I/C. He is now back in his original position as EO Sect Cmdr as he awaits his release.

René would like to thank his wife Marie-Hélène and his children Alex and Maxim for supporting him throughout his career. They will remain in the Quebec region.

René also wanted to thank all of his work colleagues with whom he had the chance to work, in particular the people who had a positive influence in his career. He will never forget the excellent memories in garrisons, more particularly those in exercises and missions as well as the friendships acquired during his career. The friendships created are invaluable and he mentions that his door will always be open for his brothers in arms. René wants a dignified farewell dinner, the place and invitations remain to be determined. If you have any acknowledgments and anecdotes to share, you can contact me, Sgt Lemoyne at the following email address at [Yanick.Lemoyne@forces.gc.ca](mailto:Yanick.Lemoyne@forces.gc.ca).

